

ニュータウンシビック NEWS

今年も公園を花いっぱいに 花いっぱい運動で花苗植え



2工区公園の花植

6月9日（日）、花いっぱい運動で今年も全工区公園の花苗植えが行われました。

1工区では6月2日に公園清掃と合わせ、中学生が花壇の土おこしを行い、9日には花苗植えを行いました。2工区ではたくさんの中学生が花苗植えに参加していました。

3工区は常設の花壇がないため、例年はプランターに植えていましたが、水やりなど管理が難しいということで、今年は公園の一部に花壇をつくり、お花畠を作りました。

全公園に花が植えられ、きれいな公園になりました。皆さんで公園を見守り、きれいでみんなが憩える公園にしていきましょう。



中学生は花壇の土おこし（1工区）

3工区にも花壇が

◆ゴミ集積所の巡回を行う 環境衛生部

環境衛生部では6月1日に役員でゴミ集積所の巡回を行い、掲示板など外れていたところは簡単な修理を行いました。

ゴミ集積所に大きな破損は見られませんでしたが、違反ゴミ、特にペットボトルのラベルが剥がされないため収集されずに残っているところが多数見られました。ほうきの交換など簡単なものは各工区で対応をお願いします。

●ゴミ捨てはマナーを守って

ゴミは前日に出さずに収集日を守って出してください。特に青空集積所は前日に出してカラスに散らかされるという被害が出ています。カラスは隙間があると網を潜り込んでゴミを荒らしています。カラスの被害を防ぐためにも収集日の当日に出してください。



ペットボトルはラベルとキャップを取って

1工区では砂利を敷いて整備していました

いきいきサロンすみれ会

バスピクニックやスカットボール・輪投げ大会で楽しむ



バスピクニック参加者



見事な輪投げ



スカットボール

◆ゴミ出しはルールを守って

違反ゴミが増えています。

30キロ以上の重量物は収集できません。出せないゴミは市から配布されているゴミカレンダーをご覧ください。
詳しくは滝沢・零石環境組合 (019-688-2464)
までおたずねください。

自治会が市から委託を受けて運営している「いきいきサロンすみれ会」では、5月30日(木)、市のバスを借りて矢巾温泉「南昌の湯」までバスピクニックを行いました。

約30名の参加者は温泉に着くと、クイズや紙芝居で交流したり、近くにあるぬさかけの滝までハイキングしたりと楽しみ、温泉に入り、お昼を食べて帰りました。

また、6月20日にはニューシビックセンター

で、スカットボール／輪投げ大会を行い楽しみました。

いきいきサロンすみれ会は毎週木曜日10時からニューシビックセンターで開催しています。概ね65歳以上の方で参加したい方はぜひニューシビックセンターにお越しください。介護予防の百歳体操、ボッチャなど皆さん楽しんでいますよ。

役員会から

役員会で議論した結果、今年の自治会祭りは暑い8月を避けることが決まりました。なお、日時はまだ未定です。



ぬさかけの滝



紙芝居

就任のご挨拶

令和6年度通常総会に於いて会長として推薦を受け就任しました遠藤です。滝沢ニュータウン自治会はあと2年で創立5周年になります。50年というものは今年80歳の方はこの滝沢ニュータウンに居を構えたのが30歳の働き盛りだということになります。あるいはこの方のお父さん、お母さんが滝沢ニュータウンの家や土地を購入したのかも知れません。私自身は滝沢ニュータウンは本当に住みやすく災害が少なく暮らしやすい地域だと思っています。そのうえで滝沢ニュータウン自治会として会員皆様の生活に多彩な行事を実施し、彩を加えさらに楽しく毎日を過ごせるための一助として自治会役員共々努力してまいりたいと考えております。会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

滝沢ニュータウン自治会 会長 遠藤信雄

● 犬の散歩はルールを守って
煙草の吸い殻が庭に投げ込まれていると苦情が入っています。みんなが気持ちよく暮らせるようにお願いします。

短信

● 蒼前神社前うまつコひろば／アヤメ園の草刈り
ちゃぐちゃぐ馬コまつり

の近づいた6月1日、鵜飼地区広域自治会で蒼前神社前のうまつコひろば・アヤメ園の草取りを行いました。二ユータウン自治会からは会長など3名が参加しました。

● 一工区グラウンドゴルフ
一工区では6月16日、一工区公園で独自のグラウンドゴルフ大会を行いました。約10名が参加しました。

● 防犯灯修理

会員から要望の出ていた防犯灯の修理が行われたようですが、まだ壊れているところがある場合は交通安全防犯部か工区長まで